

GOTTESKÜNDERINNEN

7.11., 14.11., 28.11., 5.12.2005, 19 Uhr



GOTTESKÜNDERINNEN

Montagspredigten zu sozialpolitischen Themen

Die ‚Gotteskünderinnen‘ laden Frauen und Männer ein, sich in den derzeitigen gesellschaftlichen Veränderungsprozessen inspirieren zu lassen von den Erfahrungen und Kompetenzen von Theologinnen und neue Perspektiven zu gewinnen.

7. November **Suppenküchen im Vormarsch?**

Der neuen Armut entgegensteuern
Musik: Nikola Lutz, Saxophon

Heike Baehrens
Kirchenrätin, Stellv. Vorstandsvorsitzende des Diak. Werks Württemberg

14. November **Nicht ohne meine Schwestern**

Zusammenleben gestalten in interreligiöser Begegnung
Musik: Gruppe Rozsak

Pfarrerin Dr. Annette Mehlhorn
Mitbegründerin des Projekts Sarah-Hagar:
Religion – Politik – Gender, Frankfurt

28. November **Who's perfect?**

Leben im Aufeinander-Angewiesen-Sein
Musik: Duo Rosa

Prof. Dr. Hille Haker
Universität Frankfurt

5. Dezember **Zwei Flügel zum Fliegen**

Politik und Spiritualität
Musik: Elena Gartstein- Pohlmann, Orgel

Dr. Aurelia Spendel OP
Augsburg

Beginn jeweils um 19 Uhr, Leonhardskirche Stuttgart
Anschließend Möglichkeit zum Gespräch

Das ökumenische Projekt
‚Gotteskünderinnen‘ wird veranstaltet von:

Frauenarbeit der Evangelischen
Landeskirche in Württemberg
Fachbereich Frauen der Diözese
Rottenburg-Stuttgart
Katholisches Bildungswerk Stuttgart
Kirchlicher I-Punkt der
Evangelischen Kirche Stuttgart

Kontakt und weitere Informationen:
Pfarrerin Karin Lindner, Tel: 0711/ 2068 278
e-mail: Karin.Lindner@elk-wue.de

Dr. Erika Straubinger-Keuser, Tel: 0711/ 9791 228
e-mail: estraubinger@bo.dr.s.de

Mit Unterstützung von:

Büro der Frauenbeauftragten der Ev. Landeskirche in
Württ., Carola-Blume-Akademie VHS Stgt., Diak. Werk
Württemberg, Ev. Berufstätigenwerk e.V., Ev.
Bildungswerk Stuttgart/Hospitalhof, Frauenkommission
der Diözese Rottenburg-Stgt., Frauenwerk der Ev.
Landeskirche in Württ., Gleichstellungsbeauftragte der
Diözese Rottenburg-Stuttgart, Kath. Deutscher Frauen-
bund, Kath. Arbeiterbewegung, Konvent Ev.
Theologinnen in Württemberg, Sozialdienst Katholischer
Frauen e.V.